



Secteur de Massy-Verrières

Notre-Dame-de-l'Assomption - Saint-Esprit

Saint Paul - Sainte-Marie-Madeleine

FIS n°78

Du 05/05/2024 au 12/05/2024



Agenda du secteur

Horaires des messes et adorations :

• Lundi 06/05 :

Messe (SE 19h)

Adoration + Confession (SMM 20h30)

Adoration (NDA 21h)

• Mardi 07/05 :

Laudes + Messe (NDA 8h40)

Messe (SMM 12h15, SE 19h)

Groupe lecture biblique (SE 15h30)

Jésus Lumière (SE 20h)

• Mercredi 08/05 :

Messe (NDA 9h - SE 9h30 - SP 18h30)

Messe anticipée de l'Ascension (SA 18h00)

• Jeudi 09/05 : Ascension

Messe (SMM 10h30, SE 10h, NDA 11h, SP 11h15)

Adoration + Vêpres (NDA 17h)

• Vendredi 10/05 :

Adoration + Messe (NDA 8h30)

Messe (SE 9h30 - SP 18h30)

• Samedi 11/05 :

Messes anticipées (SA, SE, SP : 18h)

• Dimanche 12/05 :

Messes (SMM 10h30, SE 10h, NDA 11h, SP 11h15, SMM 18h)



Évènements à venir

• **13/05 : Fête de ND de Fatima** (SA 20h)

• **17/05 : Étude biblique œcuménique** (Centre des Cèdres 20h30)

• **23/05 : Soirée écologie intégrale** (Centre Saint André 20h30)

Secrétariat de secteur

Maison St-Charles (36, rue de la division Leclerc - Massy)

massy-verrieres.catho91.fr

01 69 20 04 33

secretariat.secteur@catho91.fr



EDITO

Le joli mois de mai, mois marial

La tradition fait du mois de mai un mois marial. Le chapelet est proposé par les saints à chaque époque de l'Église comme une prière riche. Certes, elle n'est pas liturgique, mais elle peut enrichir notre dévotion. La trajectoire du mois de mai est instructive pour méditer avec profit le chapelet.

Le mois de mai s'ouvre par la mémoire facultative de St Joseph, travailleur. Cette image est inspirante pour exprimer le travail de la Parole en nos vies. Tel un ciseau à bois, elle travaille nos âmes. La Parole ne peut laisser indemne car elle est vivante (He 4, 12) et agissante : « *Ma parole n'est-elle pas comme un feu – oracle du Seigneur –, comme un marteau qui fracasse le roc ?* » (Jr 23, 29). La méditation des mystères du Christ peut nous aider à accueillir la vitalité de la Parole. La répétition n'est pas monotone, elle se veut l'expression d'un amour toujours nouveau et d'une disponibilité croissante à l'œuvre de l'Esprit Saint. Il ne s'agit donc pas de rabâcher, puisque c'est une impasse (Mt 6, 7), mais d'entrer dans une prière régulière qui vise un progrès.

A l'autre extrémité du mois de mai, nous fêtons la Visitation. Marie vient de recevoir la visite de l'Ange et va visiter Élisabeth. Ainsi, le contact avec la Parole ne laisse pas indifférent. Autrement dit, la dévotion mariale doit conduire à l'action. Toute prière est ressourçante, mais si elle ne s'épanouit pas en action, en service ou en mission, il faut s'interroger. Une fois les Apôtres réunis au Cénacle (Lc 24, 49), ils persévèrent dans la prière avant d'être envoyés en mission. Ainsi, nos groupes de prière doivent-ils ressourcer les disciples-missionnaires et soutenir la mission de notre secteur.

En résumé, le joli mois de mai est l'occasion de redécouvrir les mystères du Rosaire. Avec les yeux et le cœur de Marie, nous contemplons les scènes évangéliques. La Parole nous façonnera et nous mettra en mouvement. A ces deux conditions, le chapelet peut devenir une richesse pour notre vie spirituelle et un levier pour la mission portée par le secteur.

Père Matthias Amiot

De retour de mission de rue, trois binômes témoignent ...

Gwenaël et Sylvain : « J'interpelle une dame pour laquelle le sujet de Dieu n'intéressait plus. J'étais prêt à « *secouer la poussière de mes sandales* » lorsque Gwenaël relance la conversation en lui parlant de sa famille. Et, là, une discussion très intéressante s'engage pendant 10 mn. Nous avons vérifié encore une fois l'efficacité de l'action en binôme ! »

« Y..., musulman, parle de sa relation d'amour avec Dieu lorsqu'il prie. N'ayant jamais lu le Coran, il pensait que le mot « amour inconditionnel » existait dans le Coran. Nous lui disons qu'il est proche de la rencontre avec Jésus Christ. Il accepte un évangile et nous assure qu'il le lira. »

Père Matthias et Jean-Noël : « C..., catholique éloignée des sacrements, en fauteuil roulant, accompagnée de sa petite fille non baptisée, apprécia notre rencontre. F..., membre de l'armée du salut, protestant marié à une catholique pratiquante, a dialogué une demi-heure avec un grand respect de nos différences religieuses. »

Marie-Ange et Marie-José : « Y..., sénégalais musulman, charpentier, intéressé à découvrir la religion chrétienne catholique, écoute attentivement les versets des 10 commandements que nous lui lisons. Il s'y intéresse. Puis on lui parle du baptême. Il n'en revient pas quand on lui dit que ce sacrement lave les péchés depuis notre naissance. Puis discussion sur le pardon. Il demande : " *Jésus pardonne tout ?* " On lui cite l'Évangile de la femme adultère. Captivé, il désire lire l'Évangile et donne lui-même ses coordonnées pour reprendre contact avec nous ultérieurement. »

Vers 17h00, les missionnaires se retrouvent pour rendre grâce devant Jésus hostie en lui confiant le prénom des personnes rencontrées.

Rejoignez-nous à la mission du **samedi 24 mai** à 13h40 à Saint-Paul. Marie-José Morlet



NDA Infos



Feuille d'information paroissiale n°78 - du 5 mai 2024 au 12 mai 2024

Un nouvel orgue dans l'église Notre-Dame de l'Assomption à Verrières-le-Buisson

Les paroissiens de Notre-Dame de l'Assomption auront remarqué, depuis le dimanche des Rameaux, une présence nouvelle dans l'église avec cet orgue qui ne peut passer inaperçu.

Parmi les organistes de la paroisse, plusieurs ont déjà joué régulièrement sur des orgues à tuyaux et l'instrument électronique en place, alors âgé de 15 ans, ne donnait pas entière satisfaction. Il finira ses jours à la paroisse du Saint-Esprit qui disposait d'un instrument en mauvais état. Les limitations imposées par la restitution sur haut-parleurs ne sont pas satisfaisantes pour ceux qui connaissent la richesse des instruments acoustiques. Un premier projet de construction d'un orgue avait déjà été créé en 2007 mais avait été abandonné devant la difficulté de trouver des financements. Mais c'est ma rencontre avec un facteur d'orgue qui avait déjà importé plusieurs instruments des Pays-Bas qui m'a donné la solution. Il se trouve que beaucoup d'instruments sont proposés sur le marché du fait de la fermeture de nombreuses églises et les prix sont vraiment très attractifs.

Le projet, garanti par une donation et une promesse de couverture des déficits, a été proposé à la paroisse qui a voulu avec enthousiasme en faire son projet. La recherche a commencé en août 2022 et le 9 mars 2023, l'instrument était trouvé chez un facteur d'orgues aux Pays-Bas. L'instrument a été visité le 26 juin 2023 pour vérifier son état et son adéquation avec l'église. A partir de là, un marathon administratif et technique a commencé pour lever tous les obstacles et permettre aux paroissiens de participer au financement. La souscription lancée a été couverte en un mois et demi.

Il a fallu obtenir l'aval de la mairie, de la commission de sécurité et du diocèse qui en est le propriétaire, déplacer des panneaux du chemin de croix, amener du courant triphasé pour le moteur et construire une estrade capable de supporter les deux tonnes de l'instrument et rattraper les différences de niveau sur les dalles posées au XVIème siècle. Finalement, tout était prêt le 18 mars 2024 pour l'arrivée de l'instrument en pièces détachées. Trois jours ont été nécessaires pour reconstituer le puzzle et faire sonner l'instrument complètement transformé par l'acoustique de notre église.

Nous avons déjà pu profiter de cet instrument pour les fêtes des Rameaux et de Pâques. Le sourire des paroissiens est la plus belle récompense pour ceux qui ont participé au projet. Le facteur d'orgue qui l'a construit, restauré et amené à Verrières-le-Buisson doit encore revenir fin avril ou début mai pour des finitions et le dimanche 12 mai à 17h, notre évêque viendra bénir l'instrument. C'est l'occasion d'un intéressant et émouvant dialogue entre l'évêque et l'orgue où notre évêque interpelle l'instrument à 8 reprises suivies de 8 réponses musicales.

Outre l'animation des messes, l'instrument pourra être utilisé pour des concerts, en soliste ou avec des formations musicales de Verrières-le-Buisson ou de l'Essonne. Dès le début, des jeunes ont manifesté de l'intérêt pour apprendre à manier l'instrument et assurer la relève.

Pascal Legris

FÊTE DE
**NOTRE DAME
DE FATIMA**
LUNDI 13 MAI 2024



20h
Messe

Chapelle
Saint Augustin
Rue du Lavoir
Verrières-le-Buisson



Suivie d'une
Procession

Départ
Chapelle
Saint Augustin
Verrières-le-Buisson

Verre de l'amitié
à l'issue de la
procession



INVITATION DU SECTEUR PASTORAL
DE MASSY-VERRIÈRES
ET DE LA COMMUNAUTÉ PORTUGAISE

Étude biblique œcuménique

Nous vous invitons à une Étude biblique œcuménique rassemblant des chrétiens de diverses confessions : Catholiques, Protestants (Baptistes et luthériens).

vendredi 17 mai à 20h30,

Au Centre des Cèdres, 17 voie de Wissous, 91300 Massy

Le diacre François BEUNEU présentera la lettre de St Paul à Philémon.

Climat : des faits scientifiques à l'action concrète

Conférence Débat avec Robert VAUTARD, co-président du GIEC et Gabrielle POLLET, responsable transition écologique des jésuites

mardi 14 mai de 20h à 22h,

Palaiseau, salle Salvador Allende

Paroisse de Verrières-le-Buisson
Église Notre-Dame-de-l'Assomption
Chapelle St-Augustin (rue du lavoir)

Secrétariat Paroissial
du mardi au samedi entre 10h et 12h
Centre St-André (9, rue d'Antony)
☎ 01 69 20 21 21
Secretariat.verrieres@catho91.fr

Vous faites partie d'un mouvement d'Église et vous souhaitez partager à la communauté vos actions ?

Envoyez vos propositions d'articles à :
communication.mv@catho91.fr